

# Entrega el gobernador Héctor Astudillo reconocimientos al mérito administrativo a personal de la SEG de hasta 50 años de servicio

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Entrega el gobernador Héctor Astudillo reconocimientos al mérito administrativo a personal de la SEG de hasta 50 años de servicio

- \* Ejecutivo guerrerense reiteró su compromiso con pagos de prestaciones de fin de año al magisterio
- \* El secretario de Educación, Arturo Salgado, informó que se invirtieron 61 MDP para más de 2 mil trabajadores del sistema educativo
- \* Disminuye número de trabajadores al FONE, al incorporar a casi mil a la nómina por orden de antigüedad



CHILPANCINGO.- Por su dedicación y esfuerzo al servicio de la educación de la niñez y la juventud guerrerense, 2 mil 203 trabajadores de la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) recibieron reconocimientos al Mérito Administrativo por su antigüedad laboral de 25, 30, 35, 45 y 50 años, lo que representó una inversión de más de 61 millones de pesos. En el evento, se refrendó también el compromiso del gobierno del estado de cumplir con los pagos de prestaciones de fin de año en tiempo y forma, además de que se incorporó a casi mil trabajadores al Fondo de Aportaciones para la Nómina Educativa y Gasto Operativo (FONE).

En la sala de la República de Casa Guerrero, el gobernador Héctor Astudillo Flores les agradeció toda la aportación que realizan desde sus distintas funciones para mejorar la educación en el estado.

Al tiempo que indicó: "Quiero felicitarles, reconocerles por su esfuerzo, por su entrega a la educación", para después recordar que su familia también está ligada al sector educativo.

En ese sentido, manifestó que al igual que ellos proviene de la cultura del esfuerzo, que le ha tocado ganar y perder: "Lo digo con toda la responsabilidad, nadie me ha regalado nada, todo me ha costado, he vivido éxitos y ha vivido derrotas y eso me ha permitido entender muchas cosas de la vida porque también de las derrotas se aprende más".



El Ejecutivo guerrerense también adelantó que estarán garantizados los sueldos y bonos que se les otorga cada fin de año y agregó que seguirá gestionando que los maestros fuera del Fondo de Aportaciones para la Nómina Educativa y Gasto Operativo (FONE) se sigan incorporando y así tengan garantizado el pago de su quincena.

En su intervención, el secretario de Educación en Guerrero, Arturo Salgado Urióstegui, dio a conocer que se entregaron 2 mil 203

reconocimientos a personal con 25, 30, 35, 45 y 50 años, lo que representó una inversión de más de 61 millones de pesos.

Detalló que el sistema educativo estatal está conformado por varios elementos como los maestros, trabajadores administrativos y de apoyo y asistencia a la educación que laboran en los talleres, en el laboratorio y veladores. “Son tan necesarios como todos los que trabajamos en el sistema educativo”, sostuvo.

Por otra parte, informó al gobernador Héctor Astudillo que en el tema del FONE, tras la liberación de mil 28 plazas que se obtuvieron por el estímulo a la jubilación, de éstas, el 70 por ciento, alrededor de 982 trabajadores, se utilizó para incorporar a maestros al FONE y el 30 por ciento restante se destinó a crear nuevas plazas, las cuales se entregaron por orden de antigüedad de los trabajadores a quienes tenían hasta 38 años.



Ángel Noveron Herrera, representante de de la Sección 14 del SNTE, añadió que con la disposición de Héctor Astudillo Flores y de la SEG se dará mayores resultados para la juventud y niñez.

Consideró que los trabajadores administrativos son pilar fundamental de las instituciones, ya que día con día dan lo mejor para que estas escuelas tengan un buen funcionamiento.

A nombre de los que hoy recibieron su reconocimiento, Víctor Hugo Tapia Abarca, con 35 años de servicio reconoció el trabajo incansable de Héctor Astudillo para que los trabajadores del sector educativo tengan mayores beneficios. “El gobernador siempre se ha caracterizado por ser un hombre comprometido sin dejar desprotegido al sector educativo”.

En este acto también estuvieron el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo, el subsecretario de Administración y Finanzas de la SEG, Jaime Ramírez Solís.

